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Comunicato n. 035 del 21.01.10 
Consiglio Provinciale. Approvato lo statuto del Consorzio Universitario 

Solo a tarda notte i l  consiglio provinciale ha proceduto ad approvare il nuovo statuto del Consorzio 
Universitario di Ragusa. Una lunga sospensione prima di andwe in aula per la disclissiorce gerieriile, la 
discussione e approvazione degIi emendamenti e il voto finale. Solo alle prime luci dell'alba il precidcnte del 
Consiglia Provinciale Giovanni Occhipinti ha potuto mettere l'atto emendato ai voti e il massimo consesso 
ha dato il via libera al nurivo statuto del Consorzio Universitario con 12 vuti fnvorevoli (An, Fi, Udc, Sicilia), 
2 no (Pd) e 4 astenuti (Mpa, IdV e As). 
La hzza che ha esaminato il Consiglio e stata quella approvata daIl'aaernblea dei soci del Consorzio nella 
seduta del 12 ottobre 2009 che tra lc novia prevedeva la durata delI'organismo sino al 3 1 dicembre 2035, \a 
possibilità di "aprire" ai partner privati nella qualità di soci sostenitori ed avere diritto di voto con la 
sottoscrizione di quote della misura di 1000 euro cadauna. Sulla bozza di statuto approvato dall'assernblea 
dci soci del Coiisorzio, in  Consiglio sono stati presentati 5 emendamenti. Tre a firma di lacono, Barrera, 
Burgio, Abbate G Mustile, uno a firma di Ipazio Nicosia e un maxiemendamento presentato dalla 
maggioranza (fimatari Occhipinti, Pelligra, Galizia. Ficili, Moltisanti). Gli emendamenti presentati ba 
Izicono sono stati bocciati con 14 voti contrari e 6 favorevoli e prevedevano la modifica degli articoli 18 
(composizione C&), 28 (Personale amministrativo), 33 (partecipazione al Cd A). L'emendamento presentato 
dal consigliere Ignazio Nicosia (As) che prevedeva la rappresentanza nel CdA degli studenti è stato bo~ciato 
con 13 voti contrari, 4 voti favorevoli ed unr> astenuto. Infine il rnaxiemendamento della maggioranza E stato 
approvato con 12 voti favorevoli (Fi, An, Sicilia, Udc), 4 no (Bmera, Burgio, Abbate e Mustile) e l astenuto 
(lacono). Il maxi emendamento ha stsbiiito tra l'altro di fissare al 31 dicembre 20 I O  la scadenza dell'attuale 
CdA, che il nuovo consiglio d'amministrazione resti in carica 3 anni e che i componenti del CdA possano 
essere riconfermati, per non oltre un ulreriore triennio, ma tale !imitazione non trova applicazione per i legali 
rappresentmti degli Enti Pubblici c per i rapprii.esentarili dei privati. Il maxiemendamento si è occupato anche 
del personale con la previsione del rapporto di lavoro di diritto privato e che il Consorzio si dotetA di pianta 
organica propedeutica e necessaria a soddisfare eventuali fabbisogni di personale. I lavori consiliari hannn 
tenuto banco per diverse ore e i l  presidente della Provincia Franco Antoci, nella qualità di componente del 
CdA. è intervenuto più volte perché sollecitato dagli interventi dei vari consiglieri per conoscere lo stato 
delle cose della vita del Consorzio. Ha chiuso la discussione generale sullo statuto parlando di "uno 
strumento utile p r  i l  riIancio dell'Unitrersità in provincia di Ragusa ma che non e la panacea di tutti i mali 
perchr2 le questioni riguardanti le convenzioni con l'università di Catania sono complesse e che l'amale 
CdA ha fatto di tutto per mantenere la presenza universitaria in provincia. 
"L'universitA per il territorio - ha affermato il presidente della Provincia - risulta un grande gnadagno e una 
grande prospettiva". Antoci ha parlato poi della possibilitii del quarto polo universitario e sull'attuale CdA ha 
detto. ''Non sono n2 per santificare, né per demonime questo CdA m a  l'aueramenta in questo niomento 
non sarebbe utile per le troppe questioni aperte e s i  rischierebbe di compromettere tutto". 
Ad inizio di seduta lo stesso Antoci aveva risposto ai consiglieri Iacono, Abbate, Burgio, Barrera, Ignazio 
Nicosia e Mustile che chiedevano una relazione sui motivi delle dimissioni dell'assessore Raffale Monte e 
del presidente dei Cda del Consorzio Universitario Giuseppe Drago. "In tutt'e due i casi - ha chiosato Antoci 
- si sono avute dimissioni volontarie, quindi, alla loro base c'erani, motivazioni di carattere personale". 



m PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

Ufficio Stampa 

Comunicato n. 036 del 21.01 -10 
Al via progetto latte-qualità 

Partecipando alla Giornata di Formazione "Latte Alimentare e Masiiti", organizzato 
dall'Ordine dei Medici Veterinari della Provincia di Ragusa, l'assessore provinciale 
allo Sviluppo Economico, E m  Cavalio, ha presentato il piogetto 'Zatte-Qualità" 
a w  iato dalla Provincia Regionale in col labmione con I'lstituto Zooprofiiattico 
della Sicilia. 
Nel corso dei lavori è stata ribadita la necessita di mettere in campo ogni iniziativa 
non solo per il rispetto dei parametri fissati c m  regolamentazione comunitaria, ma 
anche per l'ulteriore qualificazione della produzione laniero casearia iblea, orientata 
alla sicurezza alimentare nell'interesse dei consumatori. 
Sul progetta della provincia ha relazionato il responsabile del Centro latte di Ragusa, 
Giuseppe Cascone, il quale ha illustrato agli allevatori presenti gli obiettivi che 
l' iniziativa si prefigge per guidare i produtturi attraverso la necessaria consulem, per 
la predisposizione dei piani di rientro riguardo i parametri del1 a "carica batterica" e 
della "conta cellule somatiche" del latte. 
Da considerare che sono parecchi gli allevatori che debbono afbntare tale processo 
per poter commercializzare la produzione quale latte di qualità. 
Proprio per questo il progetto della Provincia, grazie alla collaborazione dei Servizi 
Veterinari del17Asp di Ragusa e all'opera svolta dail'lstituta Zoopmfilattico e &I 
Centro Latte Ibleo si rende particolmente utile per coloro che, volendo raggiungere 
gli Q biettivi della qualità, chiedono di essere adeguatamente assistiti- 
Da tenere conto che il progetto prevede la effettuazione di sopraluoghi bendali, di 
prelievi e di analisi per la verifica della cmdizione di ciascun dlevamento e per la 
forni- agli allevaton di tutte le indicazioni e prescrizioni da seguire per il rientro 
nei parametri di legge. 
"L'awio del progetto sulla qualità del latte vuole offrire - dice Cavallo - tutti gli 
elementi e la necessaria consulenza per concorrere sempre di piu alla maggmre 
qualificazione della nostra prduzione lattiero-casearia. Sono soddisfatto per 11 modo 
come l'iniziativa è stata accolta e condivisa dai responsabili dell'Ordine dei Medici 
Veterinari e degli allevatori che h o  partecipato alla odierna giornata di studi". 
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AGENDA 

Venerdi 22 genmio 2010 alle ore 12:00, S a l i  ComWioni Provincia 
Sesta commissione incontra ATO Ambiente 

V e d i  22 gemaio 2010 aile ore 12,00, presso la sala commissioni della Provincia, la sesta 
commissione curisiliare flmitorio, Ambiente, Ecologia) h t r &  i vertici di ATO Ambiente per 
fare il punta circa il bando di gara della raccolta diffmmzkta, dei =otri di m I i a  comunali, deila 
captrizione del biogas e del centro di compostaggiri di Ragusa 
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